

Soziales Engagement steht im Mittelpunkt

Bürgerstiftung Werra-Meißner feierte 10-jähriges Jubiläum im Rahmen einer Benefizveranstaltung

Von SONJA LIESE

■ **Werra-Meißner/Eschwege.** „Es können durch die Stiftung im Kreis viele Projekte unterstützt werden, für die keine öffentlichen Mittel da sind“, so Landrat Stefan Reuß beim Jubiläum der Bürgerstiftung Werra-Meißner, die gemeinsam mit Stiftern, Gästen und Ehrengästen auf mittlerweile zehn erfolgreiche Jahre zu-

rückblicken konnte. In dieser Zeit konnte die Zahl der Stifter von 47 auf 115 mehr verdoppelt sowie knapp 100 Projekte unterstützt werden – und viele weitere werden folgen.

Das Jubiläum brachte nicht nur 13 neue Zustifterinnen und Zustifter, sondern gleichzeitig insgesamt 3.300 Euro an Spenden zusammen. Einen ganz beson-

deren Dank sprach Ilona Friedrich den Köchen, Sponsoren und allen Mitwirkenden aus, die die Benefizveranstaltung überhaupt ermöglicht haben. Denn so konnten sich die Gäste auf einen kurzweiligen Abend mit einem köstlichen 5-Gänge-Menü freuen, das durch Musik und Information umringt war. Eine Überraschung hatte auch Botschafterin Christi-

na Hammer an diesem Abend parat. Die Boxweltmeisterin wird die Boxhandschuhe, die sie im Juli bei ihrem nächsten Kampf trägt, versteigern – der Erlös wird der Bürgerstiftung zukommen.

Zudem ist Ehrengast Ulrike Reichart von der Initiative der Bürgerstiftungen in Berlin an diesem Abend neue Zustifterin geworden.



(V.li.) Ulrike Reichart von der Initiative Bürgerstiftung überreichte den Vorstandsmitgliedern Ilona Friedrich, Ursula Baumgärtl-Blaschke, Gudrun Lang, Otto Frank und Wolfgang Fischer die Plakette vom Bundesverband – als besonderes Bonbon hatte sie auch gleich noch eine Stiftungseinlage mit im Gepäck.



Boxweltmeisterin Christina Hammer (Mitte) – hier mit Ilona Friedrich (li.) und Barbara Persch – wird ihre Boxhandschuhe, die sie bei ihrem nächsten Kampf im Juli tragen wird, versteigern und den Erlös der Bürgerstiftung zukommen lassen.

Fotos: Liese